

Corporación Cultural El Tren inaugura renovación de su espacio



LA CORPORACIÓN VALORÓ LA RENOVACIÓN DE ESTE ESPACIO QUE PERMITE UN MAYOR ESPACIO PARA EL ARTE EN COMUNIDAD.

Valoran esto como una mejora clave para continuar su trabajo artístico y comunitario tras 27 años de historia.

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

Con emoción y sentido de comunidad, la Corporación Cultural El Tren celebró este viernes 31 de mayo la concreción de una mejora clave en su sede ubicada en Arica: la elevación de sus instalaciones en 14 metros. Esta transformación no solo representa un cambio físico en su infraestructura, sino también un hito en sus 27 años de historia dedicada a la cultura comunitaria.

CORPORACIÓN EL TREN
 La jornada contó con la presencia de la ministra de

las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo Marzán, quien llegó hasta el lugar para acompañar este momento simbólico y reconocer la importancia del trabajo cultural desde los territorios.

“Esta visita no es una formalidad: es una señal de que el arte que nace desde abajo, desde los barrios, desde el esfuerzo colectivo y la resistencia creativa, también importa”, señalaron desde la organización en un mensaje dirigido a las y los asistentes.

La obra permitirá que El Tren continúe desarrollando sus academias, ta-

lleres y actividades artísticas “con mayor dignidad y proyección”, según destacaron. El proyecto fue posible gracias al respaldo

“Es la consolidación de una historia de lucha y perseverancia por un espacio que represente nuestra identidad”.

Adriana Cataldo
 Corporación El Tren



LA CEREMONIA CAPTÓ TODA LA EXPECTATIVA DE LA CORPORACIÓN CULTURAL EL TREN.

del Gobierno del Presidente Gabriel Boric Font, lo que fue agradecido públicamente por los representantes de la corporación. El acto también fue un espacio para reflexionar sobre la trayectoria del centro

cultural, su identidad territorial y su rol en la formación de nuevas generaciones de artistas y gestores comprometidos con una cultura viva y participativa. “Esta mejora es la consolidación de una his-

toria de lucha y perseverancia”, expresaron, invitando a la comunidad a seguir soñando y construyendo cultura desde el barrio. De esta manera el renovado espacio queda para la comunidad. ☀